

LOCAL | Política

El PP propone que se incremente el volumen del plan plurianual de inversiones locales 2016-2019 de Diputación

Moción presentada en nuestra localidad por el Diputado Provincial Juan Ramón Valdivia.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 24 de septiembre de 2015 - 19:00



El grupo popular en la Diputación de Córdoba ha presentado en el Pleno de la institución provincial una proposición para que se incremente el volumen del plan plurianual de inversiones locales 2016-2019 en torno a 50 millones de euros como mínimo, frente a los 23,3 millones de euros del pasado cuatrienio, con financiación del Gobierno central y de la Junta.

Así lo indicaba en rueda de prensa el diputado provincial Juan Ramón Valdivia que estuvo acompañado por el presidente de la Junta Local del Partido Popular, Sergio Fornieles.

Según Valdivia, el esfuerzo que se hizo durante la anterior legislatura, con María Luisa Ceballos al frente, provocó que la deuda que presentaba la Diputación de Córdoba en 2011, “se redujera de los 196 millones de euros a 103 millones, lo que en términos porcentuales supone bajar del 120% al 62,94 % del presupuesto general de la institución. Esfuerzo que como destacaba el diputado provincial, “ha redundado positivamente en la inversión en los municipios”,

Igualmente, y junto al apoyo de tanto de la Junta como del gobierno Central a estos Planes Plurianuales, el PP ha solicitado la creación de una comisión informativa especial en la que todos los grupos políticos de la Diputación tengan representación, ofreciéndose además una información clara y transparente para que todos y cada uno de los ayuntamientos tengan la posibilidad de saber en qué pueden invertir la cuantía que les corresponda a estos Planes Plurianuales.

Así, gracias a la liquidación con superávit del presupuesto de 2014, la Diputación de Córdoba va a invertir 146.971 euros en Priego, dentro del Plan de operaciones financieramente sostenibles, dotado con cerca de 6 millones de euros. En concreto, como apuntaba Valdivia, entre los que proyectos que se acometerán en nuestra localidad destaca la terminación de la sustitución de ventanas en la tercera planta del Ayuntamiento en el lateral de Calle Cava, actuación incluida entre las 600 medidas de ahorro energético, continuándose la obra en la tercera planta del edificio del Ayuntamiento para trasladar allí el Área de Urbanismo e Infraestructuras.

Igualmente, Valdivia hacía referencia a la inversión de 80.000 euros en las obras que se están acometiendo en el acerado que discurre en el Llano de la Sardina, entre la A-339 y el Carril de Quiroga, “actuación muy necesaria, ya que el desarrollo urbanístico de esta zona y particularmente el polígono industrial existente en la misma, ha provocado en algunos casos problemas de seguridad”.

Inversión que fue aprobada en mayo de 2015 y con la que, como concluía Valdivia, “se ha conseguido acabar con un problema de seguridad, adecentando una de las zonas donde mayor desarrollo urbanístico se ha producido en Priego en los últimos años”.